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Armand Noutack exprime sa gratitude envers tous ceux qui ont soutenu le Président
Samuel Eto'o depuis son élection en 2021 à Tsinga, malgré les insultes et calomnies
subies. Noutack évoque l'efficacité et la bravoure de chacun dans la défense de l'icône
nationale, formant ainsi un bouclier robuste autour de lui. Armand Noutack rappelle que
le devoir de protéger et défendre Samuel Eto'o ne fait que commencer, et appelle à rester
vigilants pour préserver cette figure emblématique du football camerounais.

MON MESSAGE À TOUS LES SOUTIENS DU PRÉSIDENT ETO'O SUR LA TOILE ET DANS
LES MÉDIAS.

Je voudrais humblement dire merci à tous nos compatriotes qui soutiennent le Président 
Samuel Eto'o depuis sa brillante élection en 2021 à Tsinga,

Remercier tous ceux qui ont encaissé des injures en défendant Samuel,

Remercier de tout cœur ceux qui ont subi calomnies , injures , outrages en soutenant le
président Samuel Eto'o,

Nous avons préservé avec bravoure et sincérité un grand frère, une icône unique dans notre
pays,

 1 / 2

Phoca PDF

https://web.facebook.com/setoo99?__cft__%5b0%5d=AZV5UaQo8ULf0e3fm71SvtCB6cvIDzJDSRPIa4-AeTdlpRh2djEe6GKmTg46iWBatXf61Ieh05IuAJdJdeZaqFb6kx6aOMAuiU_1FOretlQdrVD5hRXFCW6knI9jT06VHGo9xcC_Ng3_uk5EEYbeNhH2vkFSEwkUZZyTnt6EPSRyNG7GO52jPx5HEgQWD_TbOn0&__tn__=-%5dK-R
http://www.phoca.cz/phocapdf


237actu.com

Nous avons formé avec une EFFICACITÉ IMPARABLE une barrière ROBUSTE autour de lui
contre toutes sortes d'attaques ,

Sans attendre le moindre mot d'ordre, chacun de vous/nous a pris sur lui de bloquer les flèches
qui étaient destinées au président de la fecafoot,

Beaucoup ont payé leur frais de transport, sacrifier de leur temps pour aller dans les radios, les
TV défendre le président Eto'o,

Beaucoup ont agi sur la toile comme de bons guerriers en combattant les Fakes , les
mensonges, les calomnies, les coups bas ...

Tout en vous remerciant, je voudrais préciser que notre devoir de défense de notre icône
nationale ne fait que commencer, nous devons garder les yeux grands ouverts.

Nous avons formé autour du 9 un véritable bouclier... Après tout c'était/c'est une question de
génération. En somme UN DEVOIR.

Veillons sur L'ICÔNE NATIONALE.

Merci , merci à tous !

AN II
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